



Mehr Personal im öffentlichen Dienst in Sachsen-Anhalt 2021

Am 30. Juni 2021 waren in Sachsen-Anhalt 110 945 Personen im öffentlichen Dienst beschäftigt. Das waren 1 790 Beschäftigte mehr als im Vorjahr (+1,6 %). Wie das Statistische Landesamt Sachsen-Anhalt mitteilt, wurde das 3. Jahr in Folge ein Personalanstieg registriert.

2021 waren über die Hälfte der Beschäftigten im öffentlichen Dienst im Landesbereich (60 695 Personen) tätig. Der kommunale Bereich zählte 47 435 Personen. Zum Landesbereich und dem kommunalen Bereich gehören die jeweiligen Kernhaushalte, die Landesbetriebe und kommunalen Betriebe. Hinzu kommen rechtlich selbstständige Einrichtungen in öffentlich-rechtlicher Rechtsform, die zur staatlichen bzw. kommunalen Aufgabenerfüllung beitragen. Der Bereich der Sozialversicherung beschäftigte 2 550 Personen.

Zum Vorjahr stieg die Zahl der Beschäftigten vor allem im Kernhaushalt der Kommunen (+670), den rechtlich selbstständigen Einrichtungen unter Landesaufsicht (+425) und den kommunalen Krankenhäusern (+300). Ein Personalrückgang von 2020 zu 2021 verzeichnete nur der Kernhaushalt des Landes (-135).

Mit einem Beschäftigungsanteil von 39,1 % Ende Juni 2021 war das Land Sachsen-Anhalt der größte Arbeitgeber im öffentlichen Dienst des Landes. Dem folgten die Gemeinden und Gemeindeverbände mit 32,7 % der Beschäftigten. Drittgrößter Arbeitgeber waren die rechtlich selbstständigen Einrichtungen unter Landesaufsicht (7,6 %).

Aus Gründen der statistischen Geheimhaltung sind die Absolutwerte auf ein Vielfaches von 5 gerundet. Die Summe der gerundeten Werte kann von der ebenfalls gerundeten Gesamtsumme abweichen.

Weitere Informationen zum Thema Personal im öffentlichen Dienst finden Sie im [Internetangebot](#) des Statistischen Landesamtes Sachsen-Anhalt.

PRESEMITTEILUNG

Merseburger Str. 2
06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702
Fax 0345 2318-913

Internet:
<https://statistik.sachsen-anhalt.de>
E-Mail:
pressestelle@stala.mi.sachsen-anhalt.de